

Propone el sector industrial aumento de más de 4% a los salarios mínimos (El Financiero 16/11/10)

Propone el sector industrial aumento de más de 4% a los salarios mínimos (El Financiero 16/11/10) Isabel Becerril
Martes, 16 de noviembre de 2010 • Hay negocios que trabajan al 90% de capacidad: Sergio Cervantes. • Sólo así mejorará el poder adquisitivo de la población. • Será un incentivo para migrar hacia la formalidad. - NEGATIVA A INCREMENTOS El sector fabril propuso que para 2011 el aumento a los salarios mínimos sea superior a 4 por ciento, a fin de que empiece a mejorar el poder adquisitivo de la población y motivar a muchas personas que laboran en la informalidad para que emigren a la formalidad. Sergio Cervantes Rodiles, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), dijo que buena parte de las empresas, sobre todo las micro y pequeñas, no están en condiciones de otorgar incrementos salariales, porque todavía no remontan la crisis económica en que cayeron en 2009 y sus ventas aún son escasas. Pero hay negocios que ya trabajan al 90 por ciento de su capacidad instalada, y son los que ya pueden otorgar aumentos salariales más allá de lo que se establezca en la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) en las próximas semanas. En entrevista con EL FINANCIERO, Cervantes Rodiles hizo un llamado a las empresas que ya están en posibilidad de incrementar los salarios a sus trabajadores, que lo hagan "más allá de la inflación proyectada por el gobierno federal". De acuerdo con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), para 2011 el Producto Interno Bruto (PIB) crecerá 4 por ciento y la inflación anual se ubicará en 3 por ciento. Explicó que si bien de enero a octubre de 2010 se generó un número récord de empleos (850 mil 889), en realidad en el país no se están creando plazas de calidad, porque son mal remuneradas. "Muchas empresas están pagando a sus trabajadores dos salarios mínimos. Ante esa situación, mucha gente ha optado por laboral en la economía informal, donde las remuneraciones son superiores, aunque sin ninguna prestación de ley." Incentivos Si las empresas hacen un esfuerzo por aumentar en más de 4 por ciento las percepciones de los trabajadores, no sólo mejorará el poder adquisitivo, sino que también se crearán empleos de mejor calidad y habrá incentivos para que las personas que están en el ambulante pasen a la formalidad. Aclaró, no obstante, que los mexicanos que están en la informalidad no se pasarán de la noche a la mañana a trabajar en una empresa establecida sólo porque los incrementos rebasen el 4 por ciento; también es necesario que las autoridades, por ejemplo las hacendarias, faciliten las declaraciones de impuestos. Comentó que el mínimo es un salario de referencia; ahora la mayor parte de los mexicanos no se contrata por ese ingreso, porque nadie vive con esa percepción. Por otra parte, el dirigente de la Canacintra se quejó del trabajo realizado hasta hoy por los legisladores y acusó que no están escuchando al sector empresarial. Dijo que los legisladores, si se reúnen con los empresarios, se van con las ideas que éstos presentan y "se comprometen", pero no concretan ninguna acción. "Tenemos más de cuatro lustros sin que haya avances reales en aspectos torales para la economía." Ya no hay tiempo para seguir pensando en los cambios que se tienen que hacer con urgencia, como las reformas estructurales, aseveró. La petición de su gremio a diputados y senadores es la de "escúchame, soy tu cliente, México ya no tiene tiempo, no pueden esperar las reformas hacendaria, política y educativa".